

# REPORTER

## Tim E-Sports Lapsuska Giat Latihan Rutin untuk Hadapi HDKD 2024

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.REPORTER.CO.ID](http://CILACAP.REPORTER.CO.ID)

Jun 10, 2024 - 14:29



CILACAP , INFO\_PAS – Tim e-sports PUBG Lapsuska tengah giat melaksanakan latihan rutin untuk mempersiapkan diri menghadapi event bergengsi, HDKD 2024. Latihan ini dilaksanakan di ruang Kamtib dan diikuti oleh empat personil utama tim: Caldera, Zala Lancet, OmYulpi, dan Lumyra sebagai kapten, Senin (10/6/2024).

Tim Lapsuska melaksanakan latihan rutin dengan fokus meningkatkan keterampilan dan koordinasi tim. Latihan ini merupakan bagian dari persiapan menuju HDKD 2024, salah satu event terbesar di Kementerian Hukum dan Ham.

Empat personil utama tim yang berpartisipasi dalam latihan ini adalah Caldera, Zala Lancet, OmYulpi, dan Lumyra sebagai kapten tim. Mereka merupakan pemain andalan yang memiliki peran penting dalam setiap strategi permainan.

Latihan ini dilaksanakan di ruang Kamtib yang telah diubah menjadi tempat latihan e-sports. Ruang ini biasanya digunakan untuk kegiatan keamanan dan ketertiban, namun kali ini dioptimalkan untuk mendukung persiapan tim Lapsuska.

Latihan rutin ini dilakukan setiap hari disaat lepas dinas / libur menjelang event HDKD 2024. Event ini akan mempertemukan tim-tim terbaik dari seluruh UPT di Kementerian Hukum dan Ham se-Indonesia, sehingga persiapan yang matang sangat diperlukan.

Tujuan dari latihan ini adalah untuk meningkatkan performa individu dan kekompakan tim. Lumyra, sang kapten, menegaskan pentingnya latihan untuk mempersiapkan strategi, meningkatkan komunikasi, dan menghadapi berbagai situasi dalam permainan.

Latihan ini mencakup berbagai aspek penting, mulai dari strategi bermain, peningkatan teknik individu, hingga latihan komunikasi. Semua anggota tim berkomitmen untuk memberikan yang terbaik dalam setiap sesi latihan.

Lumyra menjelaskan, "Kami berlatih setiap hari dengan fokus pada strategi dan komunikasi. HDKD 2024 adalah event besar, dan kami ingin tampil maksimal untuk membanggakan nama tim."

Caldera menambahkan, "Latihan ini sangat membantu kami mengenali kekuatan dan kelemahan masing-masing. Kami terus belajar dan meningkatkan kemampuan."

Zala Lancet menyatakan, "Semangat kompetitif di antara kami semakin tinggi. Kami selalu berusaha mengalahkan rekor terbaik kami sendiri."

OmYulpi juga menekankan aspek mental dalam latihan, "PUBG bukan hanya tentang keterampilan, tetapi juga mental yang kuat. Latihan ini membantu kami tetap fokus dan tenang dalam segala situasi."

Dengan semangat dan kerja keras, tim e-sports PUBG Lapsuska siap menghadapi HDKD 2024. Dukungan dari Bapak Kalapas, Pejabat Struktural dan rekan-rekan ASN maupun PPNPN juga menjadi motivasi tambahan bagi tim.

"Terima kasih atas dukungan dari keluarga besar Lapsuska, Semangat mereka membuat kami lebih bersemangat setiap hari," ujar Zala Lancet.

Mari dukung tim Lapsuska dalam perjuangan mereka di HDKD 2024!